



CAIBER Y CIBERES firman un acuerdo para impulsar la investigación clínica en enfermedades respiratorias en España

CAIBER -Plataforma Española de Ensayos Clínicos- y el CIBER de Enfermedades Respiratorias han firmado un convenio marco de colaboración con el objetivo de conseguir avances científicos y tecnológicos en el ámbito de la investigación en las enfermedades respiratorias, así como para impulsar el desarrollo de proyectos y estudios clínicos para la protección de la salud respiratoria, y todo ello con un especial acento en la calidad y la excelencia de la investigación.

[+] Más información



Los CIBER en la Semana de la Ciencia de Barcelona y Madrid

Bajo el título: "Investigación traslacional al servicio del paciente" el CIBERES participará junto a los otros 8 CIBER en dos mesas redondas de la Semana de la Ciencia. En la primera, que se realizará en Madrid el 15 de noviembre, el Dr. Germán Peces-Barba participará con la ponencia: "Regeneración del pulmón tras la enfermedad". Mientras que en la segunda, que tendrá lugar en Barcelona el 24 de noviembre, intervendrá el Dr. Antoni Torres, quien expondrá: "Neumonía asociada al ventilador: "VAP GRAVITY TRIAL" del modelo animal hasta el ensayo clínico". - Acceso gratuito previa inscripción-.

[+] Mesa redonda Madrid

[+] Mesa redonda Barcelona



Identifican la mejoría en la calidad de vida en pacientes con apneas de sueño mediante un rápido cuestionario clínico

Un estudio multicéntrico español llevado a cabo por 10 hospitales y coordinado por el CIBER de Enfermedades Respiratorias (CIBERES) –dependiente del Instituto de Salud Carlos III- Ministerio de Ciencia e Innovación- así como por el Hospital San Pedro de Alcántara (Cáceres), ha investigado y comprobado que un cuestionario simple sobre la calidad de vida, que consume menos de un minuto en su ejecución, es capaz de identificar la mejoría en la calidad de vida en pacientes con apneas de sueño de una forma similar a otros cuestionarios existentes más complejos.

[+] Más información



III Jornada Bienal Internacional EPOC

El próximo 5 de noviembre tendrá lugar en el Auditorio Palacio de Congresos de Zaragoza la III Jornada Bienal Internacional de EPOC. Las ponencias versarán, entre otras, sobre: Epidemiología, Historia Natural, Fibrosis y Enfisema, Mecanismos Inmunológicos y Tratamientos farmacológicos y no farmacológicos. La jornada ha recibido el reconocimiento de SEPAR y del CIBER de Enfermedades Respiratorias.

[+] Ver programa



Más información

[+] Agenda

[+] Dossier de prensa

[+] Noticias

[+] Convocatorias y cursos